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金子勝見君　私学教育一余目R．C

斎藤吉雄君　陶管販売

斎藤健治君　農　　業

本間文一君　左　　官
＼、一　　　笹本森雄君　ホ　テ　ル

鶴岡西R．C

㊥ゲスト　紹介

鶴岡ローターアクトクラブ　会　　　長　長沼庸司君

来年度会長　高橋茂雄君
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来年度幹事　五十嵐　武君

来年度社会奉仕委員長　佐藤温子さん

ガバナーノミニー事務所　　辻　亮子さん、菅原充さん

鶴　岡　商　工　会　議　所　　小野寺年男氏

嵩祭器獣甜一害 嶺岸光吉君

当日はクラブの創立記念日に当りますので記念プログラムとして、張紹淵君の

提供で「平和のための財団」という題で映画が上映されます。

なお映写技師には商工会議所の小野寺年男さんが担当いたします。

佐藤　　衛君

◎会報到着一鶴岡西、遊佐、東京の各R．C

㊤遊佐R．Cより、同クラブ初代会長で元庄内分区代理の故五十嵐正覚氏の本葬

の礼状が来ております。

㊥遊佐R．C例会時刻・場所変更の通知

6月23日の例会は最後の親睦会で6時30分点鐘、ホ一一。ク館

◎バナー紹介一飯自祐倍君が岡山南R．Cからいただいてきました。

早速、当クラブのバナーを事務局から送りました。

㊦R．A．C役員あいさつ

1　会長　長沼庸司君

今年度の事業として、海岸清掃、ともえ荘訪問、初めての試みとして愛光園

訪問、それに今年が鶴岡R．A．Cの当番で山形分区の芋煮会を加茂海岸で行な

い、加茂水族館とか、内陸の人は海にあこがれておりますし喜んで帰りました。
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来年度は、今年と角度を変えてもう少し輪を広げて大きくやってゆきたいと

思います。

2　来年度会長　高橋茂雄君

鶴岡警察署交通課に勤務しています。真室川出身で鶴岡に来て3年目です。

R．A．Cに入って1年半、まだまだ勉強しなければなりませんが、若さで一

生けん命やってゆきますのでよろしくお願いします。

3　来年度幹事　五十嵐　武君

鶴岡市役所に勤務しています。3年前に会長をやらせていただいて再度役

員ということで皆様のお世話になります。来年度で年令の制限に達するので、

最後の年をがんばりますのでよろしくお願いします。

4　来年度社会奉仕委員長　佐藤温子　さん

12月にR．A．Cに入ったばかりで何もわかりませんのでよろしくお願いし

ます。

（9庄内空港の建設・署名と募金について 風　間慶三君

庄内空港については皆様のご理解を得て着々とやっております。

日本空港コンサルタントに1，600万円で依託して適地調査に入っており、12

月頃までには3カ所程度にしぼって決定しようということになっています。60

年までの第4次空港整備計画に900億の予備費がありますが、土地がきまり環

境アセスメントで問題ないということになると、4次の中でも脈があるので、

運輸省の航空局あたりに陳情したんですが、条件として乗降客が年間80万人位

欲しいということです。

庄内に空港が無げればどういうことになるか皆さんおわかりのとおりで。

是が非でも実現しなければならないと思います。陳情するには、それなりの住

民のコンセンサスを得たものがないと弱いわけで、今日お願いしますのほ、私

も町内会長さんや新市域の駐在員さんの方々にもお願いして、大方のご理解を



得ておりますが、出来るだけ多くの方々の署名です。

それに一戸100円位の協力金を併せてお願いしたいわけです。パンフレット

とかチラシ、そのほか活動費など、これから10年もかかる仕事です。皆さんや

皆さんのまわりの方々にもぜもPRをお願いする次第です。

庄内分区代理　本間儀左工門氏

1　つには、つまらぬ卓話を聞いていただいて。

2　つには、非協力な分区代理に1年間協力していただいて。
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出　席　率■80．28％

欠l阿部（与）君、板垣（広）君、金沢君、黒谷君、

庸三井（徹）君、三井（賢）君、皆川君、諸橋君、
庄司君、笹原君、佐藤（昇）君、横田君、津田

者l君、佐藤（元）君

前回出席率

修正出席数

確定出席率 り川・・∴一一　二一1日二十・∴工

飯白君一岡山南R・C j

池田（弘）君、今野君、風間君、迎田君、諸橋∃

君、中江（哲）君、横田君、上野君一鶴岡西RJ


